



14ème législature

Question N° : 89452	De M. Thierry Lazaro (Les Républicains - Nord)	Question écrite
Ministère interrogé > Affaires européennes		Ministère attributaire > Affaires européennes
Rubrique > ministères et secrétariats d'État	Tête d'analyse > affaires européennes	Analyse > entretien. bilan.
Question publiée au JO le : 29/09/2015 Réponse publiée au JO le : 01/12/2015 page : 9598		

Texte de la question

M. Thierry Lazaro interroge M. le secrétaire d'État, auprès du ministre des affaires étrangères et du développement international, chargé des affaires européennes sur le bilan qu'il dresse de son entretien le 28 août 2015 avec M. Nikolaus Meyer-Landrut, nouvel ambassadeur de la République fédérale d'Allemagne en France.

Texte de la réponse

Le secrétaire d'Etat aux Affaires européennes a reçu, le 28 août 2015, le nouvel Ambassadeur d'Allemagne en France pour une première visite. Cet entretien très constructif a permis à MM. Désir et Meyer-Landrut d'aborder les grands sujets de l'actualité européenne, notamment les enjeux migratoires, la situation en Grèce et l'avenir de l'Union économique et monétaire ainsi que l'importance de la relation franco-allemande pour conforter et faire avancer le projet européen.